



Bewerbung als Beisitzer

15.12.2025

Liebe Grüne in Unterfranken,

wir sind die politische Kraft für zukunftsfähige, gerechte und grüne Politik! Wir packen bei den Herausforderungen an, die es zu meistern gilt – von Klimaneutralität, Mobilitätswende über soziale Gerechtigkeit. Gerade in Unterfranken sind wir besonders von Wasserknappheit im Zuge der Klimakrise betroffen, gleichzeitig haben wir mit dem Spessart und der Rhön grüne Lungen, die unsere Natur direkt vor Ort bereichern.

Unterfranken bringt so viele verschiedene Lebensrealitäten zusammen und auch unsere Kreisverbände haben im gesamten Bezirk ganz andere Voraussetzungen. Während die CSU in Bad Kissingen mit absoluter Mehrheit das Bundestagsdirektmandat gewinnt, triumphiert Martin Heilig kurz darauf in Würzburg deutlich bei der Oberbürgermeisterwahl in Würzburg.

Diese Vielfältigkeit bereichert auch unsere Arbeit im Bezirk. Gerade bei der Wahl in Würzburg sind Mitglieder aus ganz Unterfranken dort hingekommen, um zu unterstützen und am Ende diesen Wahlsieg möglich zu machen. Auch bei der anstehenden Kommunalwahl unterstützen wir uns gegenseitig als Team Unterfranken, tauschen Ideen aus und helfen uns bei organisatorischen Fragen weiter.

Ich schätze diese Gemeinschaft sehr und sehe vor allem die nächsten zwei Jahren, in denen dann kein Wahlkampf ansteht, als große Chance, um unsere Strukturen vor Ort noch weiter zu stärken und zu professionalisieren. Mit der Struktur der Regionalgeschäftsführung, die die ehrenamtlichen Kreisvorstände entlastet, ist bereits ein riesiger Schritt gemacht worden.

Aber auch die zahlreichen neuen Mitglieder, die in den letzten Jahren dazugekommen sind, erfordern neue Strukturen in unserer politischen Arbeit, damit alle daran mitwirken können. Vor allem neue Räume für Debatten im Bezirk möchte ich deshalb mitgestalten, damit diese basisdemokratisch geführt werden können.

Seit 2023 habe ich als Beisitzer im Kreisvorstand der GRÜNEN Aschaffenburg-Stadt bei der Bezirks- und Landtagswahl, der Europawahl sowie der Bundestagswahl mitgestaltet und bin nun selbst Kandidat für den Aschaffenburger Stadtrat auf Listenplatz 4. Als Mitglied im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND habe ich bayernweit grüne Strukturen kennengelernt. Jetzt möchte ich diese Erfahrung in den Bezirk vorstand tragen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr meine Kandidatur unterstützt.

Euer Elias



Elias Weckwerth

20 Jahre alt, Lehramtsstudent

Grüne Vita:

- seit 07/25: Stadtratskandidat Aschaffenburg, Listenplatz 4
- seit 11/24: Mitglied im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND (GJ) Bayern
- 10/23-12/24: Sprecher der GJ Aschaffenburg-Miltenberg
- 10/23-10/24: Delegierter für die Bundesarbeitsgemeinschaft Bildung, jetzt ersatzdelegiert
- seit 09/23: Beisitzer im Kreisvorstand der Grünen Aschaffenburg-Stadt
- 10/22-10/24: Koordinator des GJ-Fachforums Bildung
- seit 08/22: Mitglied Grüne Aschaffenburg-Stadt
- seit 01/22: Mitglied Grüne Jugend

Politisches Engagement:

- seit 05/25: Multiplikator bei spreuweizen
- seit 04/23: Volunteer für gemeinsamfuer.eu
- seit 01/23: AG Jugendpolitik beim Stadtjugendring Aschaffenburg
- 07/21-07/25: Mitglied des Jugendparlaments Aschaffenburg

Kontakt:

- E-Mail: elias.weckwerth@gmx.de
- Instagram: elias_wwh